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证券代码：002029                                     证券简称：七匹狼 

 

福建七匹狼实业股份有限公司投资者关系活动记录表 

 

编号：2024-002 

投资者关

系活动类

别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            ☑业绩说明会  

□新闻发布会          □路演活动  

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位

名称及人

员姓名 

广大投资者 

时间 2024 年 4月 23 日（周二）15:00-17:00 

地点 “互动易”网站（http://irm.cninfo.com.cn） 

上市公司

接待人员

姓 名 

董事长周少雄先生、董事会秘书陈平女士、财务总监范启云先生、独立董事吴

文华女士。 

投资者关

系活动主

要内容介 

绍 

福建七匹狼实业股份有限公司已公布 2023年年报，报告期内，公司实现

营业收入 34.45 亿元，归属于母公司的净利润 2.70亿元，公司每股收益为 0.38

元。为了让投资者更好的了解年报内容，公司董事长周少雄先生、董事会秘书

陈平女士、财务总监范启云先生、独立董事吴文华女士做客“互动易”网站，

详细解读 2023 年度业绩、公司治理、发展战略、经营状况、利润分配等投资者

关心的问题。  

投资者核心关注问题及公司高管、独董回答投资者提问记录如下： 

1、 请问公司什么时候分红？ 

答：您好，公司会在股东大会审议通过 2023年度利润分配预案后，根据相

关规定在两个月内实施利润分配。谢谢！ 

https://rs.p5w.net/question/e81452eaa5c647e78c4f6f251b114908.shtml


2 

 

2、 公司 2023年启动品牌焕新升级，确立夹克专家的品牌定位，经过近一年的

实践，效果如何？具体体现在哪些方面？ 

答：2023年，七匹狼开启品牌战略升级之路，聚焦“夹克专家”，以强势

品类夹克持续撬动男装市场，实现差异化竞争。在“新产品”“新形象”“新

业态”“新营销”四大方面各有突破。提升品牌声量，打破传统形象，品牌焕

新出线。新产品：跨界超跑设计师 ALDO，推出超跑系列产品；新形象：打造以

夹克为核心产品的夹克专；新业态：开设中国首家夹克旗舰店；新营销：五登

米兰时装周，战略成果发布会。 

3、 新的福袋营销处理库存对比传统的库存的处理方式，库存减值是否有希望

减少？ 

答：新福袋营销主要是处理旧库存，能够减少部分旧库存，从而能减少旧

库存的减值，但销售量影响不大,对公司业绩影响较小。 

4、 公司库存减值一年比一年高，是出于什么样的财务角度考虑？ 

答：公司每年度对资产进行充分分析和评估，对可能发生资产减值损失的

资产计提减值准备，能够充分、公允地反映公司的资产状况。公司在销售存货

的时候也会根据实际情况结转计提的存货跌价准备。公司严格遵循企业会计准

则及公司存货跌价准备计提方法的相关规定来计提存货跌价准备，真实、公允

地反映公司的资产状况。 

5、 我们库存的周转天数是 194 天，对比红豆公司的周转是 64天，主要可能是

什么原因? 

答：您好，公司与红豆公司的周转天数不同，主要原因在于商业模式方面

的差异。谢谢！ 

6、 卡尔这一块的研发设计的投入在总营收上的占比大概是多少？是否有希望

成为公司升级的新契机？ 

答：Karl Lagerfeld 2023年研发费用投入约占其收入 3%，我们希望 Karl 

Lagerfeld 经过稳健经营可以成为公司升级的新契机。 

7、 Karl Lagerfeld的收入占总收入的比重？2024年卡尔的收入增长预计能有

多少？ 

答：2023年 Karl Lagerfeld的收入占总收入的比重为 10.64%。后续 Karl 
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Lagerfeld 将继续巩固“Karl Lagerfeld”品牌定位，重点在于运营精细化以

及品牌口碑管理和品牌形象塑造，围绕品牌 DNA及经典产品元素，打造品牌专

属的内容营销，通过主题性的零售互动加深消费者链接。强化产品企划落地和

有效性，建立终端定期分享机制，定义商品系列和标识体系，深化面辅料优势，

提升 Karl Lagerfeld品牌商品力。2024 年卡尔的业绩情况请关注公司的定期

报告，谢谢！ 

8、 请问公司最新的门店数量是多少？今年新开了多少家？ 

答：您好，公司渠道相关数据在年报中有进行详细披露，请您翻阅公司年

报相关章节，谢谢！ 

9、 单店平效最高前 5 名都是 2020年前的店，我们单店平效最高峰一般出现在

开店多少年？能否做到 2年左右达到平效较高？ 

答：新开店都需要养店期，单店平效高峰期一般出现在开店 2-3年。 

10、 2023年全行业的基本都在 10%增长情况下，我们的西服类的收入减少 10%，

可能是什么原因？ 

答：您好，公司会根据市场情况调整产品结构，报告期内，公司西服品类

有所下降。谢谢！ 

11、华东地区的收入占我们公司的营业收入占比很高，但是，对比去年却没有

增长，是否是因为市场饱和了？还是需要改进相关的团队人员？ 

答：华东是我们销售占比比较高的地区，其中电商占比也比较高。去年由

于电商的收入有所下降，影响华东区域的整体数据。随着消费的回暖，市场也

会逐步回暖。当然，我们也需要不断改进我们的产品和营销策略，提升运营能

力。 

12、今年有计划进行行业内的资产并购吗？有没有计划给股东发点优惠券加大

营销力度? 

答：服装集团是我们确定的企业战略方向，我们希望利用资本为纽带，通

过并购重组为公司创造第二第三甚至更多的利润增长点。目前影响我们并购进

度的，最重要的还是人才的储备和跨品牌管理能力的培养，我们这几年通过一

些尝试，通过卡尔拉格斐也在逐步尝试和积累。我们一直有团队在关注行业内

的并购重组机会，在合适的时间有合适的项目就会落地。至于营销力度，各种
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有效果的方式我们都会尝试，谢谢你的建议。 

13、安踏对于很多小孩来说很早就开始介入。我们公司专注于商务形象，是否

考虑多与中小学合作，为他们提供品质优良的校服制服，从小给小孩灌输我们

七匹狼的优品形象？ 

答：谢谢你的建议。我们公司定制部门有在对接这块的业务。 

 

 

 

 

 

 

 

以上为公司本次 2023年度网上业绩说明会的代表性问题，其余问题和回复

详见互动易网站（http://irm.cninfo.com.cn）。 

附件清 单

（如 有） 

无 

日期 2024 年 4月 234 日 

 


